

es nötig, daß ich in meine nächsten Rechnung das eindrücklich sage, oder glaubt es, die Sache zu ignorieren? - Block hat übrigens während seiner Dienstzeit, da er in Rastatt u. Karlsruhe einige Tage stand, mit großem Erfolg für uns gearbeitet. Ich hatte schon längere vorwittert, daß dort noch Materialien für Schriften, Copialbücher u. dgl., liegen müßten, aber auf meine Anfragen aus dem badischen Archiv nur negativen Rückhalt erhalten. Nun beauftragte ich Block alle jüngeren Akte zu durchsuchen; er hat ein Copialbuch gefunden, in welchem zwei ungedruckte Texte Heinrichianischer Urk. sind. Ich habe sie noch nicht gelesen, kann aber ihre Verhältnis zu den bekannten also noch nicht urtheilen, freue mich aber sehr über das neue Material, das auch den beiden unbekannt geblieben zu sein scheint; ob es für sie etwas enthält, weiß ich übrigens noch nicht.

Auch das ^{gute} Klegerpunter Ms. der Vita Heiarior ist wie der aufgefunden und mir heute hierher gesandt worden; beim ersten flüchtigen Aufblick schien mir nicht viel mehr daran sich zu ergreifen, als was schon Forch. 1K gesagt ist: natürlich ist diese Ms. für die eine, ~~kein~~ allein in der Vita überlieferte Bambergener Urk. zu grunde zu legen.

Für Aufsatz, mit dem Heft 2 des N. A. eröffnet werden soll, geht Montag in die Druckerei, resp. nach Hannover. Eine kleine Mischung von Monumenen hatte ich schon vorher setzen lassen, da er dringend wünschte die Correctur vor seinem Abreise nach Italien zu lesen. Der auf Ihnen Aufsatz wird zunächst der erste Teil der Abhandlung von Kurze und dann der Schluß von Holder-Eggers Lambertstudie folgen. Sineon möchte ich gern endlich auch in diesem Heft unterbringen, und hierzu habe ich genug; u. a. auch ein leichtes ungedrucktes Stück aus der Vita Ludwigs d. Bayern von einem Dr. Leidinger aus München. - Milchsnack hat mir nur für die Nachrichten eine Anfrage gestellt, in der er um Mittheilungen bittet, ob noch andere Exemplare mit jenen Druckfehlern in der Vita H. IV. vorkommen. Sie würde ich wohl drucken müssen, da die Abhandlung auffallen und den Eindruck hervorbringen könnte, als ob wir etwas verschulden wollten. Einen Aufsatz über die Sache werde ich natürlich auf keinen Fall annehmen; Sie haben vollkommen recht darin, daß der nur in ein Buchhändler- oder bibliographischer Alatt gehören würde. Sollten Sie aber den Meinung sein, daß auch die Anfrage abzulehnen wäre, so bitte ich um eine freundliche Mittheilung darüber.